

Comment sont morts les Krafft ? :
Maurice et Katia Krafft meurent emportés par une coulée pyroclastique sur les flancs du mont Unzen au Japon, qui tue également Harry Glicken, spécialiste américain des nuées ardentes, ainsi que 41 autres personnes. Leurs corps sont retrouvés deux jours après.



DESCRIPTION:
Maurice Krafft et Katia Krafft (aussi appelé "Les diables des Volcans") sont un couple volcanologue et ensemble ils parcouraient le monde pour filmer les éruptions volcaniques. Maurice et Katia se rencontrent à l'Université en 1966 et se marient en 1970.



LES KRAFFT

Hommage :
Katia Krafft et son époux ont œuvré pour la démocratisation des connaissances sur les volcans et furent souvent récompensés pour leurs travaux comme le 25 février 1974 où ils reçoivent des mains du président de la République, Valéry Giscard d'Estaing, le Prix Liotard de l'Exploration.
Plusieurs lieux portent également leurs noms : le hall de la Cité du Volcan situé sur l'île de La Réunion au Bourg-Murat dont les deux volcanologues avaient initié le projet,

BIBLIOGRAPHIE :
Maurice Krafft a fait un guide des volcans d'Europe, elle a encourager le renouveau des études géologiques en France. Ils publieront ensuite leur premier livre en 1971

ils fondent le Centre de Volcanologie Vulcaïn à Cernay (Alsace) en 1968. Dès lors, au fil de leur vie consacrée aux volcans, ils écumèrent ensemble plus de cent cinquante éruptions sur tous les continents. Ils publieront une vingtaine d'ouvrages, réaliseront six long-métrages et participeront à nombre d'émissions télévisées, sans compter leur compétence de conférenciers émérites et infatigables, que près de quatre millions de spectateurs ont pu apprécier.